
Frau Paar ging auf den Wunsch des Ausschusses ein, eine der nächsten Sitzungen in 
der Gedenkstätte „Landjuden an der Sieg“ in Windeck abzuhalten. 
Verwaltungsseitig sei angedacht, die Sitzung im Mai 2023 dafür zu nutzen. Bei der 
nächsten Ausschusssitzung im März 2023 würden die Ausschussmitglieder darüber 
informiert.   
 
 
Weitere Mitteilungen der Verwaltung: 
 
Frau Solf informierte zum MuKi-Projekt, dass nun auch eine Kita aus Lohmar am 
Projekt teilnehmen und das Angebot damit in allen kreisangehörigen Kommunen 
umgesetzt werde. Eine aktualisierte Übersicht über die teilnehmenden Einrichtungen 
werde der Niederschrift beigefügt.  
 
 
Frau Solf teilte ferner mit, dass nach den Jahren mit Pandemieeinschränkungen in 
diesem Jahr 240 junge Musikerinnen und Musiker zwischen sechs und 18 Jahren in 
den Sparten Solo, Duo, große und kleine Ensembles und ganze Musikklassen an dem 
Wettbewerb „Musizierende Jugend“ im November teilgenommen hätten. Am 4. 
Dezember um 11:00 Uhr im Stadttheater Rheinbach werde nun das 
Preisträgerkonzert mit Preisträgerehrung stattfinden, zu dem die 
Ausschussmitglieder auch herzlich eingeladen seien.  
 
 
Herr Schwamborn berichtete, dass die Arbeit der AG Leistungssport nach 
pandemischen Einschränkungen wieder verstärkt werden konnte. So habe sich die 
AG Leistungssport am 14.11.2022 mit Vertreterinnen und Vertretern der regionalen 
Leistungsstützpunkte und des Olympiastützpunktes Rheinland in Bonn getroffen, um 
sich insbesondere über die duale Karriere und die Zusammenarbeit zwischen den 
Leistungsstützpunkten und den Schulen auszutauschen. Es habe ein großes Interesse 
aller Beteiligten am Austausch und der Vernetzung bestanden, daher werde bereits 
im Februar 2023 eine weitere Veranstaltung – diesmal im Kreisgebiet - geplant.  
 
 
KTM Zorlu erkundigte sich, ob es Neuigkeiten vom Host Town Program gäbe.  
 
Frau Solf berichtete, dass in den letzten Wochen die „Kennenlerngespräche“ mit 
Vertreterinnen und Vertretern der Delegationen stattgefunden hätten, die direkten 
Ansprechpersonen seien nun bekannt. Derzeit würden die Delegationstage geplant, 
parallel kümmere man sich um Fragen rund um Beförderung, Ankunftszeiten u.ä. 



organisatorische Fragen. In der nächsten Sitzung werde man das Thema gerne wieder 
auf die Tagesordnung setzen und über Neuigkeiten berichten.  
 
 
 


